

BMW i8 Nummer 20.000 ist ein Roadster

Im BMW-Werk Leipzig ist der 20.000ste i8 vom Band gelaufen. Bei dem Jubiläumsfahrzeug handelt es sich um einen Roadster der auf 200 Einheiten limitierten Ultimate Sophisto Edition. Das in Sophistograu-Brillanteffekt lackierte Fahrzeug geht an einen Kunden in Deutschland. Seit 2014 fertigt das Werk Leipzig den weltweit erfolgreichsten Plug-In-Hybrid-Sportwagen. Im April 2020 wird die Produktion des Hybrid-Sportwagens eingestellt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Fertigung des zwanzigtausendsten BMW i8 als Roadster in der auf 200 Stück limitierten Ultimate Sophisto Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW